

Mais nous, nos mortifications ont-elles été bien nombreuses et bien persévérantes ?

A l'occasion du jubilé de l'Apparition, soyons donc fidèles à nous retremper dans l'esprit de pénitence, et à purifier nos âmes de toutes souillures par une bonne confession.

Pleurons ensuite, devant le Seigneur, sur nos iniquités passées : son cœur miséricordieux écoutera la voix de notre repentir.

« Les larmes, dit un pieux évêque, sont le lot de tout le monde ; mais combien qui pleurent sans savoir pleurer ! on pleure ce que l'on ne devrait pas pleurer, ou bien on pleure mal ce qu'il est permis de pleurer. »

Notre-Dame de la Salette, enseignez-nous à pleurer !

## INFORMATIONS

 **E** catholicisme en Australie. — Le XIX<sup>e</sup> siècle offrira peu d'événements plus merveilleux que la croissance de l'Eglise romaine aux Etats-Unis et en Australie. Ici, l'Eglise ne s'est pas seulement développée en dimension ; mais encore on peut la signaler comme l'institution la plus imposante et la mieux ordonnée de tout le pays.

Tout étranger qui visite Sydney et veut satisfaire sa curiosité en parcourant le port, après avoir vu le palais et le séminaire de Manley, le pensionnat de Rose-Bay, la majestueuse toiture de la cathédrale, les grands collèges de Saint-Ignace et de Saint-Joseph, quels que soient ses opinions religieuses et ses préjugés, devra convenir que l'Eglise romaine est incontestablement l'Eglise visible dans la cité mère de l'Australie. Tel est le fait extérieur. La raison cachée de ce fait, il faut la chercher dans le dévouement et les travaux, dans la foi, la charité et le zèle de ces hommes et de ces femmes héroïques, dont le cardinal Moran a raconté la vie.

**M. de Goncourt et l'œuvre de N.-D.-des-Sept-Douleurs.** — Nous extrayons du testament d'Edmond de Goncourt, le passage suivant :

« Dans le cas où contrairement à mes volontés et par des circonstances que je ne puis prévoir, les dispositions qui précèdent